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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 75.00％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　30名
欠席 (免責0名 )     10名
ビジター  　　　　   1 名

出席　　　　　　　 35名
メークアップ　　　   5 名
出席規定除外　　　　0名

指山会長・岩政幹事一年間お疲れ様でした。会員の皆様方も一
年間会長幹事を片目で見てあげた思いやりに敬服しております。
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委員会報告

1.　例会変更

2.　来信

クラブ奉仕部門セミナー開催について
日　時：平成 21年 7月 11 日 ( 土 )13 時 30 分より受付
　　　　14時開会～17時閉会
会　場：武雄センチュリーホテル5階会議室「飛翔の間」
出席者：会長エレクト及び次年度クラブ奉仕担当役員

2009～2010 年度市内 8RC会長・幹事会のご案内
日　時：平成 21年 7月 1日 ( 水 )18：30～
場　所：ハウステンボス JR全日空ホテル

・佐世保東ロータリークラブ

・2009～2010年度ガバナー事務所

八重野 一洋 地域発展・青少年委員長
６月７日の空き缶回収キャンペーンに１６名のご参加を頂き
ました。早朝よりありがとうございました。

佐世保南ロータリークラブ　　　　　      圓田 治 様
＊佐世保南ロータリークラブ　圓田 治 様　 　  

本日のビジター紹介

佐世保中央ロータリークラブ ©

ありません

3.　伝達・通知
ありません様こんばんは。

今年度最後の夜の例会です。

本日の卓話は、私の「1年間を振り返って」です。
タップリと 30分、時間がありますので、今日の
会長挨拶は、今まで長すぎるとのご批判があり
ましたので、「会長挨拶は、無し」とさせて頂き
ます。

「1年間を振り返ってみると・・・・」

ニコニコボックス

＊指山 康二 会長・崎元 英伸 副会長・岩政 孝 幹事
先週の空き缶回収キャンペーンには１６名の方々に参加して頂き
ありがとうございまいした。他のロータリークラブの方々から「参加
者が多いですね！」と言われる位。竹本社会奉仕委員長のもとのご
協力に感謝致します。本日は「会長の一年間を振り返って」です。原
稿なしですので、話がどこに行くかわかりませんが、最後までご拝
聴頂きます様お願い致します。

幹事報告
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本日の合計　　　　　　  6,500円
本年度の累計　　　　 841,000円

卓話 

＊井上 亮 会長エレクト
結婚記念日のお花ありがとうございます。気付いてみれば３０回目
の記念日でした。よく耐えたものです。

1年間を振り返って
                                       指山 康二会長

昨年の６月、自宅の庭に大好きな紫陽花が咲いて、今年も紫陽花が
咲き始めました。アットゆう間に1年が経ちました。さて、2008～
2009年度のＲＩのテーマ「夢をかたちに」（Make　Dreams　Real
）でした。そして2008～2009年度第2740地区、鈴木泰彦ガバナー
は、「ロータリーで心を耕そう！」を地区のテーマに掲げられました。 

本年度の佐世保中央ロータリークラブのテーマは、「ロータリーは出
愛のきずな」。活動し、そして「楽しもう！ロータリー！」で、1年間活動し
てまいりました。佐世保中央ロータリークラブで出逢った縁を大切に
し、ロータリアンとして、地域社会・国際社会に奉仕し、又会員全員で
、活動することによって、親睦の輪をより深いものにして行き、会員の
皆様が、毎週の例会に出席するのが楽しいと思えるようなクラブ運
営を行ってきたつもりです。特に委員会組織を簡素化し四大奉仕委
員会を充実させ活動することにより、友情の輪を広げ、会員の皆様と
一緒に頑張って「出愛のきずな」で「楽しもう」をめざしました。
そして今年度、四大奉仕委員会を充実させるため、四大奉仕委員会
のテーマを創りました。

■サブテーマ
 楽しもう！　　　　　　  クラブ奉仕   
　　　　皆んなに見せよう！　　　職業奉仕 
 青少年・まちづくり！　　  社会奉仕
 親愛のきずな！ 　　  国際奉仕

佐世保中央ロータリークラブは、会員40名を切ろうかという状況の
中、17年間大先輩が築かれた委員会組織を、大幅に簡素化いたし
ました。特に野村クラブ奉仕委員長の下、クラブ奉仕委員会を今ま
での８委員会から半分のクラブ管理委員会・会報出席委員会・親
睦活動委員会・ＳＡＡの４委員会に簡素化致しました。職業分類・ロ
ータリー情報・会員選考・会員増強・プログラム委員会を、一本化し
田雑委員長の下、3年継続委員会のクラブ管理委員会を新設致し
ました。委員会組織を簡素化する事により、できる限り一人一委員
会配属にしよう！と。今まで２委員会配属で自分が何委員会か解ら
ない会員もいました。一人一委員会にする事により、委員会の団結
ができ、親睦の輪が深まり、充実した委員会活動が出来るのではな
いかと考えました。しかし40名では、委員会組織を簡素化しても、委
員会の人数が少なくなり、入会２年未満の会員には、２委員会配属
になってしまいましたが、四大奉仕委員会が明確になったのではな
いでしょうか。

高松委員長の下、会報出席委員会は、例会出席率の向上と、会報
をホームページ上に載せ、パソコン倶楽部の協力により、出席会報
委員会の手作りで、作成してもらうようになりました。特に、今日まで
ホームクラブ出席100％の会員が、私を含めて何と5人もいらっしゃ
います。凄いことです。又例会出席率平均は、８５％を越えているので
はないかと思います。特に、手作りの会報をＨＰ上に載せる作業では
川崎洋一君に大変ご足労をお掛け致しました。

また今年度は、活動報告書も岩政幹事・本村副幹事・北島事務局
員が手作りで作成しました。この事により、松尾英機パスト会長には
、ご迷惑をお掛けましたが、仮決算では佐世保中央ロータリークラ
ブ創立20周年に向けて、周年事業基金を予想以上に蓄積出来るよ
うになりました。池永ＳＡＡの下、毎週の例会に出席するのが楽しい
、「楽しもう！ロータリー！」でしたが、会長挨拶が長すぎると牟田パス
ト会長にご指摘頂き、田端君からは毎週ストップサインが出ていまし
た。第４週の例会時には毎月、ロータリー基本である、「四つのテスト
」を初めて全員での唱和を行いました。新入会員の浅野君に、「四つ
のテスト」の歌があるのを教えていませんでした。「それでこそロータ
リー」では南ロータリーの江原様に「見かけた時にゃ」ではなく「見つ
けた時にゃ」が正式ですとご指摘頂きましたが、「見かけた時にゃ」
の方が中央ロータリーらしくて良いのではないかと思います。

南部親睦活動委員長の下、親睦活動委員会は「楽しもう！ロータリ
ー！」の要でした。8月3日、海王丸での納涼家族例会から今年度の「
楽しもう！ロータリー！」が出航しました。なんちゃってマジシャンの中
村貴君や、本物マジシャン瀬戸浩君もスターになりました。10月9日
の創立記念例会、12月20日は弓張が丘ホテルでのクリスマス忘年
家族会、2月12日の延寿会は、私個人の還暦をお祝いして頂き幸運
でした。私の我が儘で、予定になかった4月4日のニミッツパークでの
観桜例会も皆様にご迷惑をかけましたが、楽しく開催いたしました。

長富職業奉仕委員長の下、職業奉仕委員会はロータリーの原点
です。田端職業情報委員長との協力で、「私の職業」を例会時に ↘
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↗ 会員全員が1年間で1回は発表する時間をつくるため、プログラム
に年8回の「私の職業」の卓話の時間を設けました。毎回楽しみでし
た。最高の企画だったと思います。今まで知らなかった、会員の隠れ
た職業を理解する事が出来、これこそ職業奉仕でした。又、恒例の
社員招待映画例会で見た「おくりびと」が、その後アカデミー賞外国
語映画賞を受賞しました。サントリー九州熊本(ビール)工場見学職
場訪問バスツアーは、久しぶりのバス旅行で「楽しもう！ロータリー！」
を満喫致しました。職業奉仕委員会は大変忙しい1年でした。長富
職業奉仕委員長お疲れ様でした。

竹本社会奉仕委員長の下、社会奉仕委員会は、佐世保のまちづく
りの一環として７年ぶりに、ガバナー公式訪問時に桜の記念植樹
式を行いました。これは「国際親善・桜の会」の第一号の桜の植樹
でした。来年は田雑君が植えた山桜も咲くことでしょう。八重野地
域発展・青少年委員長の地域発展・青少年委員会は恒例の白浜
海水浴場のクリーンナップ活動を行い、崎山君が子供達と「親と
子の絆」勉強会を開催し、その後のバーベキューも「楽しもう！ロー
タリー！」でした。

平岩国際奉仕委員長の国際奉仕委員会と西村ロータリー財団・米
山奨学・国際交流委員長は、釡山蓮山ＲＣを招いての10月の創立
18周年記念式典では、委員会の熱心な論議の中、牛島家、指山家
に釡山蓮山ＲＣメンバーをお招きしての2次会での家庭訪問は大変
でした。これまたご迷惑をお掛け致しましたが、釡山蓮山ＲＣメンバ
ーとの親愛の絆が深まったのではないでしょうか。又、4月の釡山 ↗

での釡山蓮山ＲＣ創立18周年記念式典には19名が参加し、慶州
の世界遺産と桜の花吹雪を見て感激し、途中山火事を初めて体験
し、井上次年度会長「飛んじゃった！」バス事故まで体験しました。

そして、100年に一度の経済不況、佐世保の大企業の倒産が相次
ぐ中、2名の会員増強でした。鈴木泰彦ガバナーの目標、会員増強、
純増１名は達成出来ましたが、松尾英機パスト会長の退会が残念
でした。そして、まさか鈴木泰彦ガバナーまでが！しかし会員４０名を
守る事ができましたが、その後の会員増員は不可能でした。

最後に、１年間会長を勤めさせて頂いて感じたことは、私の我が儘
で事業を計画する度に担当の委員長さん、委員会のメンバーの責
任感と大変な努力と友情を感じました。正しく「佐世保中央ロータリ
ークラブは家族です。」を実感いたしました。皆様に深く感謝申し上げ
ます。

還暦を迎えたこの一年を、私自身の修練の場と自覚する事が出来ず
、会長挨拶がいつも長くなりましたが、私には真面目な挨拶は似合っ
ていませんので、意識して明るい挨拶をしたつもりです。楽しいクラブ
を、会員の皆様と共に楽しめたかどうか判りませんが、自己満足です
が、「楽しもう！ロータリー！」を満喫出来たのではないでしょうか。
皆様に深く感謝申し上げます。皆様には「ありがとう・サンキュー・あり
がとうございました。」と感謝の言葉で一杯です。1年間大変お世話
になりました。

M E M O.

次回例会　　6月18日(木)12：30～
次々回例会　6月25日(木)18：30～
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